

Wahl der Erstsemestrigensprecher für das Studienjahr 1996/1997

VON CHRISTOPHER KÄSSBERGER

Im Sommersemester 1995 wurde in der Studien-Richtungsvertretung-Verfahrenstechnik eine Idee geboren:

Um besser Kontakt zu den Neubeginnern in unserem Studium halten zu können und so auch genauer über Probleme und Sorgen der Studienanfänger Bescheid zu wissen, meinten wir, daß es gut wäre einen Sprecher aus deren Reihen in der STRV-VT zu haben. Dieser sollte am Anfang nur Mittelsmann sein und wenn er Gefallen an der Arbeit in der STRV-VT findet könnte man ihn nach und nach in die Gremien und Kommissionen mit einbeziehen. Die Wahl dieses Erstsemestrigensprechers sollte alljährlich am Ende der Vorlesung „Einführung in die Verfahrenstechnik“ stattfinden. Die Erstsemestrigen hätten dort die Gelegenheit ihre Kolleginnen und Kollegen während der Vorlesung und bei zahlreichen Exkursionen kennenzulernen, so daß eine demokratische Wahl nicht „blind“ erfolgen müsse.

Im WS 1995/96 wurde die Idee zum ersten Mal realisiert und wir waren mit dem Erfolg der Aktion sehr zufrieden. Doris Katzer und Johannes Strasser sind heute aus der STRV-VT schon gar nicht mehr wegzudenken. Und Sie sind nach einem Jahr immer noch mit Begeisterung und Spaß an der Sache dabei. Den gewünschten Effekt, nämlich engeren Kontakt zu den frühen Semestern haben wir mit dieser Aktion ebenso erzielt, wie auch die Sicherung des Nachwuchses und die Garantie für alljährlich frischen Wind in der STRV-VT.

Am Donnerstag, den 21. November 1996 haben wir die zwei Erstsemestrigensprecher für das Studienjahr 1996/97 gewählt. Von 34 abgegebenen, gültigen Stimmen entfielen 26 Stimmen auf Ludwig Gebhard und 8 Stimmen auf Andreas Schweiger. Die STRV-VT möchte sich an dieser Stelle bei den beiden Neulingen für ihr Engagement bedanken und sie im Team herzlich willkommen heißen.

Für alle, die unsere Erstsemestrigensprecher noch nicht kennen, sollen sie im Folgenden kurz vorgestellt werden:



Andreas Schweiger
Am Langedelwehr 30/15
8010 Graz
Tel. 0316 / 820491

20 Jahre alt, Matura an der HTL für Maschinenbau in Saalfelden, wohnhaft in Saalfelden in Salzburg, beschäftigt sich in der Freizeit mit Computer, Boarding und Skating

Ludwig Gebhard
Liebiggasse 4/126
8010 Graz
Tel. 0316 / 381503-126

21 Jahre alt, beheimatet in Vöcklabruck in Oberösterreich, hat vor Beginn seines Studiums seinen Präsenzdienst abgeleistet.

